

ソーシャルブリッジフォーラムに参加（報告）

2020年2月15（土）

神戸ソーシャルブリッジフォーラムが、神戸市勤労会館で、2月15日（土）開催されました

このフォーラムは、神戸ソーシャルブリッジでプロボノ（ボランティア）を行ってみたい、関心のある方を集めて行われたもので、約100名の方が参加され、グループわは、地域活動団体側（8団体の1団体）として、浜田副理事長、広報の才上、道満が、参加しました。



主催者挨拶



基調講演「社外活動・プロボノが個人にもたらす変化」



ステージにて、神戸市で活躍するNPO・地域活動団体8団体の取り組み紹介がありました。

- ① ふおーらいふ
- ② こどもワクワク食堂
- ③ おいしい防災塾
- ④ こども育ちわたし育ちマドリーナ
- ⑤ 灘区北青木自治会
- ⑥ 社会還元センターグループわ
- ⑦ ホザナ・ハウス
- ⑧ あっとオーティズム

グループわは、浜田副理事長が代表あいさつしました。



グループわ のブースでは、

グループわの概要の説明、今回のプロジェクトのテーマ、「グループわのホームページコンセプト作成」の経緯、提案を受けての、ホームページの改善状況を、パソコンの画面で、テスト公開中のものを、見ながら説明しました。

(メンバーが替わり2回実施)

